
令和 6年 5月 21日 

 

地域密着型サービス 運営推進会議 報告書 

 

事業所名・・・医療法人 仁風会 雲陽の里 

サービス種類・・・認知症対応型共同生活介護事業所 

会議開催日・・・令和 6年 5月 21日 

開催場所・・・雲陽の里 

出席者 

事業所           1 人 利用者            人 

利用者家族       地域代表者   4 人 

松江市職員  包括支援センター 1 人 

知見を有する者  その他（    ）     人 

 

活動状況報告 

1） 入所状況について 

・現在入所者 8名、次の入所者は外部から選考中。 

2） 生活状況・活動報告 

 ◎3月法人研修「医療安全②」職員残飲参加 

 ◎4月法人研修「人権啓発」職員全員資料研修 

 ◎5月法人研修「医療安全①」職員参加予定 

 ◎5／31法人研修「摂食嚥下」職員参加予定 

 ◎6月法人研修「新人研修」対象職員 1名参加予定 

3）・インシデント及び事故報告（18件）内容と対策について報告。 

  薬の落下発見が目立ったので対象者の薬は粉砕煮変更した。 

  転倒については可能な範囲での見守りの徹底を指示。 

  私物管理についても職員の最終確認の徹底を指示。 

  ・5／6のコロナクラスター発生についての報告 

  連休中に鼻汁程度の方が多く見られたが、食欲もありそれほど変わった様子では無かったが 

  職員 1名の熱発連絡を受けた夜に入居者さまに熱発者があり検査を行い陽性判明し、翌日 

  入居者さま全員の検査を行った結果、他に 7名と職員 2名の陽性が分かり計 11名のクラスター

となった。5／17に解除となっている。 

４）身体拘束等虐待に関する報告について 

 ・該当する事案はない 

 

意見交換 

事）まずはコロナ発生により、直前に延期の報告となりご迷惑をかけ申し訳なかった。 



  殆どの方が鼻水程度の症状しか無く、対応が遅れ全員感染となり残念だった。 

地）成年後見が必要な方はどうなったのか。 

事）成年後見人が無くても受け入れてもらえる特養があり、そちらに移られた。通帳も施設から 

  直接次の特養に渡してあるので金銭的に問題になる事は無いと思う。但しグループホームに 

  まだ荷物が残っており、家族の引き取りが無く困っている。車を借りて取りに来られるはず 

  だったが連絡が取れず、次の入居者が決まりつつあるのに受け入れが出来ない状態。 

包）期限を明確に決めて話をしないと、家賃さえ払えばいいと考えている場合もある。 

事）その感は否めない、先日何とか連絡が取れ業者に処分を委託する事で了解されたが、事前か 

  当日に費用を支払う必要があるようで、今入所しておられる特養にも相談して支払い方法を 

  検討しようとしている。 

包）本人さんに支払いの了解をもらえば出金はできるのではないだろうか。 

事）特養側とよく相談して早急に話を進めたいと思う。 

  次に入居予定の方も、今の施設を出なければいけない状態なので急いで対応していきたい。 

※事業所確認欄 

□活動報告についての評価をうけることができたか  

□要望・助言等を受ける機会を設けたか  

 


